
【本报讯】9 月 13 日，非
法网贷活动仍然猖獗，诱惑
着民众。 出于这个原因，
迪波尼戈罗大学经济观察
员阿斯杜蒂（Esther Sri Astu-
ti）评估说，金融服务权威

机 构（OJK）需 要 对 非 法 贷
款公司采取坚决行动。民
众缺乏借贷的风险素养。
另一方面，政策制定者在这
种情况下即金融服务管理
局，也必须坚决打击非法借
贷平台，进行制裁或处罚。
现在，出现很多非法借款活
动。

阿斯杜蒂指出，非法贷
款平台即时借钱的便利性
使人们没有意识到获得贷
款后面临的风险。让学生
们更有兴趣，因为他们需要
快速、即时和实用。但他们

没有意识到的是，与传统的
银行贷款利率相比，在线贷
款的利率非常高，因为使用
每日利息系统计算，还款必
须很快，民众并不晓得。
OJK 仍然没有严格规范非
法借贷平台的申请。因此，
OJK 的责任被认为对于预
测纠缠许多人的贷款案件
很重要。 接下来，需要像
央行一样进行检查，可以跟
踪某人从每个借贷平台获
得的货币贷款记录。 如果
在传统银行申请贷款，并拖
欠长达 6 个月之久，将在央

行检查记录为不良贷款。
关于借贷，违法的东西还是
很多的，规定也不太严格，
因 此 尚 无 法 追 踪 跟 踪 记
录。这就是为什么更容易
借贷。例如，在此之后，更
换手机和身份证，可以再次
借贷。

阿斯杜蒂强调说，OJK
作为政策制定者必须限制
贷款程序，使其不容易获得
机会活动。 此外，OJK 需要
考虑通过在电视、广播和社
交媒体上投放与借贷相关
的广告来进行教育。必须
提高与非法网贷相关的知
识。然后，主要责任是整顿
非法贷款，并制定需要更详
细验证才能申请贷款的法
规。 （亮剑）

非法网贷案仍猖獗
OJK须坚定采取取缔行动

迪波尼戈罗大学经济
观察员阿斯杜蒂

【本报讯】劳工党表示，
已从该党支持的 2024 年总
统候选人名单删除了阿尼
斯（Anies Baswedan）的 名
字 。 这 是 根 据 劳 工 党 于
2023 年 9 月 11 日召开会议
作出的议决。

劳 工 党 总 主 席 赛 义
德·伊 克 巴 尔（Said Iqbal）
于 9 月 13 日表示，劳工党
不支持前雅加达省长阿尼
斯为总统候选人的理由是
由于此人背叛了自己的盟
友。其次是因为阿尼斯的
发 言 人 苏 迪 曼（Sudirman

Said）被 认 为 搞 坏 了 印 尼
工会联合会（KSPI）内部团
结。

赛义德说：“上述决定
是通过 2024 年大选支持者
的观察结果及苏迪曼率领
的阿尼斯胜选团队扰乱了
印尼工联及全国工人协会
（SPN）所致。”

赛 义 德 称 ，苏 迪 曼 的
表态导致印尼工联与印尼
矿 工 联 合 会（FSPMI）之 间
产生负面的影响。还有阿
尼 斯 被 认 为 背 叛 了 民 主
党。他说：“工人伙伴们认

为，阿尼斯还未当成总统
已不值得信任，因为他从
背后刺杀自己的盟友。”

甚至赛义德指责阿尼
斯是政党的雇佣，因仅遵
从政党老板或企业家的指
示，更何况以后如果真正
当上总统就不可想象了。
他说：“一千个诺言都是甜
言蜜语，连自己的盟友都
遭到暗算，更何况对我们
了。”

赛 义 德 自 诩 ，劳 工 党
将为提选的 2024 年总统候
选 人 贡 献 出 650 万 至 1000

万 选 票 ，该 误 差 率 为 2% 。
他说：“我深信此事。”

（Ing）

劳工党不支持阿尼斯成竞选总统
赛义德：绝不可信任！对盟友都敢背后插一刀

劳工党总主席
赛义德·伊克巴尔

【本报讯】9 月 13 日 ，
雅 加 达 中 区 丹 拿 望 市 场
的 服 装 商 人 埃 迪（Edi/40
岁）声称，别无选择，只能
维 持 现 状 在 摊 位 上 做 买
卖 ，即 使 买 家 屈 指 可 数 ，
不 得 已 做 出 这 个 选 择 。
忍 耐 吧 。 因 为 主 要 的 生
计 就 是 做 买 卖 。 假 如 选
择 返 乡 ，没 有 稻 田 ，也 不
能 锄 地 。 如 果 将 来 确 实
生 意 倒 闭 了 ，那 么 ，最 后
的 选 择 就 是 回 到 在 西 苏
门 答 腊 的 家 乡 。 摊 友 们
就 是 如 此 决 定 。 等 着
吧 。 如 果 有 能 耐 就 维 持
下去，不然就返乡。有的
人仍然留下来，意味着他
们 资 本 雄 厚 。 但 是 如 果
关闭了的，表示已经没能
耐了。

另 一 名 叫 阿 莉 亚
（Arya/31 岁）的摊主指出，
别无选择，只能留下或返
乡。 如果这座被称为东
南 亚 最 大 的 市 场 情 况 没
有 出 现 变 化 ，将 决 定 返
乡。返乡吧，愿望是留下
来 ，继 续 做 买 卖 ，但 无 济

于 事 ，如 果 没 有 买 家 ，剩
下的就是亏本了。

根 据 媒 体 记 者 的 观
察 ，9 月 13 日 ，丹 拿 望 市
场 的 确 很 少 商 家 开 门 做
生意。

丹 拿 望 市 场 B 座 ，不
少商家都在坚守摊位，等
待 买 家 的 到 来 。 地 层 东
门 B 区市场，大多数摊位
都在出售女装，可是买家
屈 指 可 数 。 许 多 摊 贩 都
无所事事，但也有不少人
试 图 让 自 己 忙 碌 起 来 。
有的只是在玩手机，有的
在 招 呼 面 前 经 过 的 访
客。当有游客经过时，他
们会做出典型的问候，姐
姐，你随便看看吧。

在一楼或 G 楼兜售妇
女、少年和儿童服装的摊
位，情况大同小异。摊主
都 坐 着 发 呆 。 他 们 在 等
待，希望有买家会在摊位
前停下来看看。

在 3A 楼，可以清楚地
听到自动扶梯吱吱作响的
声音，可以看到许多商店
都停止营业。 （亮剑）
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【本报讯】根据中央统
计局的记录，7 月，抵达雅
加达的国际游客，以中国
游客占绝大多数。

9 月 13 日 ，援 引 雅 京
专 区 中 央 统 计 局 专 家 助
理 兼 统 计 师 费 里 (Feri) 通
过 YT 官网频道发布的消
息指出，如果我们看一下
7 月 访 问 雅 加 达 的 10 个
最多的国家，中国是访问

量 最 多 的 国 家 ，达 到 30,
715 人 次 ，其 次 是 马 来 西
亚 21,146 人次。排在第三
位的是沙特阿拉伯，访问
量 为 14,015 人；排在第四
位的是新加坡共 13,228 人
次，荷兰为 11,579 人次，日
本为 10,779 人次。 排在第
七位的是韩国游客为 9,641
人次，美国有 8,492 人次，
印度有 6,228 人次，澳大利

亚6,215人次。 因此，10个
主 要 国 家 的 总 访 问 量 为
132,038人。

据 悉 ，中 国 游 客 在 6
月 也 以 22,976 人 次 来 访
位居榜首，接着是马来西
亚 以 18,556 人 位 居 第
二 。 如 果 我 们 看 一 下 10
个主要国家的份额，10 个
主 要 国 家 的 总 份 额 为
64.5%。

中国游客在总体百分
比 中 所 占 的 比 例 为 15%
仍然最大，而排在第二位
的 是 马 来 西 亚 占 总 数 的
10.33% 。 还 有 沙 特 阿 拉
伯 占 6.85% ，新 加 坡 为
6.46% ，荷 兰 为 5.66% ，日
本 为 5.27% ，韩 国 为
4.71% ，美 国 为 4.15% ，印
度 为 3.04% ，澳 大 利 亚 为
3.03%。 （亮剑）

7月访问雅加达的国际游客 中国游客最多

丹拿望市场门可罗雀
商家选择维持现状或返乡【本报讯】印 尼 斗 争 民

主党秘书长哈斯托坚信其
政党，与推举甘贾尔的其
他 政 党 将 在 一 轮 中 赢 得
2024 年总统大选。

9 月 13 日 ，哈 斯 托 提
到了一些被预测为甘贾尔
的副总统候选人的名单。
哈斯托表示，印尼斗争民

主党总主席梅加瓦蒂仍在
考 虑 副 总 统 候 选 人 的 问
题，并提到了一些人物，包
括团结建设党大选制胜机
制主席兼旅游业与创意经
济部长善迪亚卡、西爪哇
省长里德宛，也是从业党
的干部、政治、法律和安全
统筹部长马福、西努山达

拉省前省长、印尼统一党
干 部 马 基（ Muhammad Zai-
nul Majdi），以 及 前 国 军 总
司令安迪卡将军。这仍然
是通过仔细审查名单，并
等待在正确的时间提供正
确的势头来宣布。

哈 斯 托 表 示 ，相 信 印
尼斗争民主党将按照民众

的期望在第一轮赢得总统
选 举 。 一 定 会 赢 得 一 轮
选举，这是人民众所期望
的。印尼斗争民主党还继
续观察国家政治发展的动
态 。 希 望 所 有 人 以 完 全
谦 卑 的 态 度 做 好 政 治 工
作，尽管政见不一样。

（亮剑）

牛头党秘书长称甘贾尔将在第一轮赢得总统选举

7 月份，访问雅加达的国际游客以中国游客为最多。

【本报讯】本 应 打 击 腐
败的肃贪委卷入了丑闻。
事由，在肃贪委的拘留所
出 现 非 法 收 费 现 象 。 据
闻，非法收费款项达 40 亿
盾。

肃贪委监事会主席顿
巴（Tumpak Hatorangan Pang-
gabean）近 日 声 称 ，监 事 会
发现并揭发在肃贪委拘留
所出现的非法收费现象。
监事会经常在肃贪委拘留
所收到有关涉嫌非法收费
的询问，然后希望肃贪委
领导层调查该报告，因为
这 是 属 于 刑 事 违 法 行
为。

肃贪委监事会成员阿
尔 伯 蒂 娜 · 何（Albertina
Ho）表 示 ，当 监 事 会 进 行
澄清行为准则时，此案才

得以曝光，后来出现了非
法收费的投诉。此起犯罪
案件是针对在拘留所遭监
禁的肃贪委囚犯进行的。
2021 年 12 月至 2022 年 3 月
期间总计达 40 亿盾，或许
还会更多。

阿尔伯蒂娜·何指出，
非 法 收 费 是 通 过 交 付 现
金，然后把它集中起来存
进 第 三 方 的 银 行 账 户
中。

肃贪委监事会成员哈
里 斯（Syamsuddin Haris）指
出，估计涉嫌犯罪案的是十
名肃贪委拘留所员工。

然 而 ，哈 里 斯 不 愿 意
进一步阐明主使非法收费
行动的人物。

哈 里 斯 补 充 道 ，调 查
人员的任务是进一步调查
此事，请耐心等待肃贪委
的调查结果。有关出现非
法收费的行为已报告给肃
贪委领导人、肃贪委执法
和执行主任助理以及调查
主任，以便进行调查。

6 月 20 日 ，肃 贪 委 执
法和机构发言人阿里（Ali
Fikri）指出，此起案件目前
正在由执法和执行部门进
行调查，这是首次发生在

肃贪委红白大厦拘留所的
非法收费现象。

在发现红白大厦拘留
所涉嫌非法收费犯罪行为
后，肃贪委还将在其他分
支机构的所有拘留所进行
调 查 ，即 Kavling C1、昆 杜
尔宪兵拘留所（Pomdam Ja-
ya Guntur）和海军宪兵部拘
留 所（Puspomal）。 此 外 ，
肃贪委还轮换了肃贪委分
局的一些工作人员，以便
调查组进行调查。我们这
样做是为了改进肃贪委拘
留所的管理系统。

涉及肃贪委拘留所员
工的丑闻并不是第一次发
生 。 2021 年 ，发 生 了 一 起
涉及肃贪委拘留所员工非
法 收 费 的 案 件 。 一 名 叫
TK 的 工 作 人 员 被 发 现 从
两名囚犯，即前青年与体
育 部 长 伊 曼·纳 赫 拉 维
(Imam Nahrawi）和商人罗比
（Robi Okta Fahlevi) 手 中 领
受 酬 金 ，之 后 ，TK 被 不 光
彩 地 解 雇 。 TK 犯 下 的 违
法行为包括与一名囚犯接
受外来电话，收到三盒鱼
饼 点 心 、借 款 80 万 盾 ，并
接受 30 万盾的酬金。

另外出现的肃贪委拘

留所员工的违规行为是肃
贪委分部拘留所的工作人
员 ，即 里 斯 丹 达（Ristan-
ta）、亨基（Hengky）和艾利
（Eri Angga Permana）。 这
三人在没有获得上级发出
的工作证明情况下，去到
丹格朗一级监狱归还定罪
犯 人 被 没 收 的 物 品 。 随
后，他们受到第一次书面
警告，并禁闭 3 个月。

6 月 21 日，透明国际印
度尼西亚（TII）协调员达囊
（Danang Widoyoko）指出，肃
贪委必须采取坚定行动，严
惩犯有非法收费罪案的监
狱雇员，作为结束和创造威
慑作用的出路。为了不重
蹈覆辙，监事会的惩罚必须
是坚定不移。

全 国 腐 败 观 察（ICW）
协调员阿古斯（Agus Suna-
ryanto）质 疑 ，为 什 么 这 些
罪行现在才被揭发出来。
事实上，这种做法已经持
续 了 4 个 月 之 久 。 如 果
从 2021 年 12 月至 2022 年
4 月 ，非 法 收 费 金 额 达 40
亿 盾 ，即 平 均 每 月 10 亿
盾，简直是太可怕了，若是
一年的话又是多少呢？

（亮剑）

肃贪委拘留所非法收费丑闻
与屡屡违规行为成为肃贪委污点

据 传 在 肃 贪 委 的 拘 留
所出现非法收费现象

丹拿望市场冷冷清清……

【本报讯】西爪哇省茂
物 市 警 方 逮 捕 扰 乱 居 民
安 宁 的 骑 摩 托 车 歹 徒 。
歹 徒 行 凶 模 式 是 谎 称 手
机给受害者撞倒而损坏。

茂物市警长德古上校
（Bismo Teguh Prakoso） 表
示，歹徒跟踪高速骑摩托
车的受害者，歹徒的摩托
车靠近受害者，导致歹徒
的 手 机 掉 落 、玻 璃 破 碎 ；
歹 徒 就 强 迫 受 害 者 承 担
责任，并把受害者带到某
处 进 行 调 解 。 当 受 害 者
疏忽时，摩托车却被歹徒
骑走。在作案中，四个犯
案 歹 徒 中 的 两 个 人 被 警

察 抓 捕 ，即 DG 和 SF。 另
外 两 名 歹 徒 AK 和 LA 仍
在警方的追捕中，并被列
入通缉犯名单中。

这些歹徒在茂物市县
作案达七次之多，其中五
次在茂物城，另外两次在
茂物县。

德古上校指出，我呼
吁家长们，提醒孩子们在
骑摩托车时，若在路上发
现一些可疑的人，不认识
的人，进行一些威胁行为，
只 需 将 他 们 引 导 到 警 察
局，去就近的警察局。不
要犹豫，不要随便跟着那
些人去任何地方。（亮剑）

茂物市出现骑摩托车歹徒抢劫新花样

KB Bukopin上市银行公布
国际金融公司进入的消息

【本报讯】KB Bukopin
上 市 银 行（BBKP）回 应 有
关国际金融公司（IFC）成
为股东的风声。

据报道，国际金融公
司 通 过 购 买 STIC Eugene
Star Holding 的所有权进入
BBKP。

根据披露的信息，KB
Bukopin 银 行 副 行 长 罗 比
（Robby Mondong）表 示 ，原
则上 KB Bukopin 银行始终
对一切形式、可优化并能
为公司提供附加值的商机
持开放态度，包括新投资
者的进入。

这项工作是在仍注意
与公司策略保持一致的情
况下进行的。

罗比于周三（2023 年 9
月 13 日）发 布 的 信 息 披

露：“然而，直到这正式声
明发布之前，我们尚未收
到 国 际 金 融 公 司 购 买
BBKP 股票计划的正式通
知。”

罗比解释说，身为上
市的 KB Bukopin 银行将遵
守适用的条款和法规，如
果有要执行的公司行动，
将向公众提供信息。

据了解，市场传言国
际金融公司通过 STIC Eu-
gene Star Holding 入 股
BBKP。根据截至 2023 年 8
月 31 日 BBKP 股权构成数
据，STIC Eugene Star Holding
持有 BBKP 17%的股权。

随后，STIC Eugene Star
Holding 将 把 其 持 有 的
BBKP 17% 股 权 出 售 给 国
际金融公司。 （松鹤）


